

あさな!

令和2年7月10日(金) No.12

文責：矢田部 瑞穂

「誰でも参観日」史上初42名参観!

浅内小学校の特色の一つでもある「誰でも参観日」の第1回目を、感染症対策に努めながら、7月7日(火)に行いました。

今年度は、令和3年度に入学予定の幼稚園や保育所との交流にも力を入れています。すでに訪問して交流の強化をお願いしている、つばめの森保育園・第四保育所・さかき幼稚園の園長先生はじめ、入学予定の保護者の方や子どもさんも参観してくださいました。また、学校運営協議会の委員である池田伸生様が老人クラブのお仲間を誘ってくださったので、地域の方々もたくさんおいでくださいました。

4月はじめのPTA授業参観が中止されていたことでもあります。平成28年からの記録を見て最高となる42名もの皆様に参観いただき、改めて「地域の学校」であることを感じた一日でした。今後も、できる限り「開かれた学校」を目指して参りますので、ご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

◆感想をいただきました◆

1年生



温かいまなざしの中、鉛筆の長さを比べている平川悠さんと平川あさん。

2年生



来年入学予定の弟と一緒に勉強して、お兄さんらしく立派な金谷さん。

3年生



3年生は辞書引きも早くなりました。すらすらと読み上げる今野さん。

〇3年生になって初めての参観日。子どもたちの成長を大きく感じることができました。字の書き方、先生の話の聞く姿勢、本当に立派になっています。

〇第一保育所・第四保育所出身の1年生が元気いっぱい安心してました。8人のお友達との授業も和気藹々と楽しめる進め方ですばらしいと思いました。家庭的な雰囲気の中で勉強を進められる環境がとても恵まれていると感じました。

〇入り口の活動記録の掲示板、学校のことがよく分かってよかったです。他学年の学級通信や四小のおたよりも見ることができてよいと思いました。

〇5年生は、落ち着いた授業態度で、成長を感じました。

〇話を聞いている姿、クラスに馴染めている姿を見られてよかったです。先生は親の目があっても座り方などを注意してくれてとても有り難いと思いました。

〇子どもたちの元気な顔を見て幸せな一日でした。懐かしい母校ですので、来年も来たいと思いました。

〇子どもと一緒に見学しました。入学をとても楽しみにしています。
※全員分掲載できずに申し訳ございません。ご指摘についても真摯に受け止め、早速改善に努めております。

4年生



音楽の時間。ノリノリで曲を聴く保坂さんと真剣に聴く松山さん。

5年生



誰がいてもいなくても、いつもきっちりやることをやる5年生。

6年生



理科の時間。真剣に顕微鏡をのぞく平川楽さんと金谷さんと清水さん。

瞳かがやく浅小っ子コーナー



1年 松村さん

4年 大塚さん

第40回秋田県小学生春季ソフトボール大会において、優勝という輝かしい成績を収めた能代サライズスポーツ少年団。そのチームの一員として活躍している4年生の大塚さんと1年生の松村さん。7月8日の全校集会の際、全校の子どもたちと先生方の前で表彰式を行いました。「優勝」といふ2文字に大いに盛り上がる子どもたちと、そのどめきにうれしそうに微笑む2人の笑顔が印象的でした。大塚さんは、5年生以下のチームではキャッチャーという重要ポジションを守り、4番バッターだそうです。松村さんも1年生ながら「大塚さんのようになりたい」と懸命に練習に励んでいます。校外での活躍に、浅小っ子みんなが元気をもらいます。本当におめでとう！

※以前もお知らせしておりますが、学校外での活躍も表彰式を行いますので、ぜひお知らせください。

瞳かがやく浅小っ子コーナー



1年 木元さん

5年 今野さん

今のところ私の掃除担当箇所がないので、モップを持って学校を一周回っています。昨日も同じように回っていると、生活科室から「だめだめちゃんとちゃんとしほらなきゃ」という優しい声と明るい笑い声が聞こえました。覗いてみると5年生の今野さんが1年生の木元さんに雑巾の絞り方を教えていました。今野さんの包み込むような温かさに木元さんも素直に耳を傾けています。掃除の時間なのに2人ともとても楽しそうです。今野さんといえば、同じ学年の大塚さんの立ち止まって挨拶する姿を褒めた時から、同じように毎日立ち止まって挨拶してくれます。「素直な人ほど、スポーツの世界でも勉強の分野でもビジネスの分野でも伸びていく」と言われています。

私は「素直さ」は宝物だと思っています。宝物をもった2人です。これからも、その素直さを生かしてたくさん吸収して成長してほしいと思います。

お知らせ

- 1 文部科学省より5月以来2回目となる「学校用布製マスク」の配布がありました。本日、本校児童にも配付いたしましたのでご活用ください。
- 2 7月14日(火)の全校浅内探検は、縦割り班ごとに探検します。コースは、①浅内沼②ロケット実験場③ねぎっこ村④赤沼公園です。7月1日付けのおたよりを確認の上、お弁当や飲み物等のご準備をお願いいたします。
※特に、ロケット実験場では、マスク着用の上見学しますので、マスクも忘れないようにお願いいたします。
- 3 12月のPTA授業参観の日にちの変更をお知らせいたします。年間計画では、12月10日(木)を予定しておりましたが、12月11日(金)に変更させていただきます。詳細は、近くなってからお知らせいたしますが、生活習慣病対策のためのお話や軽い運動等も計画しております。たくさんのご参加をお待ちしております。